



Alumnos de las Universidades de Sevilla y Pablo de Olavide asisten a una clase de Historia del Pensamiento Político en la Plaza Nueva. / JULIAN ROJAS

Clases al sol contra los recortes

Univesitarios y profesores de la US y la UPO trasladan sus aulas a Plaza Nueva

EL PAÍS
Sevilla

Por unas horas, los estudiantes y profesores de las Universidades de Sevilla y Pablo de Olavide (UPO) cambiaron ayer las aulas de Plaza Nueva en Sevilla. La idea

de llevar las clases a la calle busca llamar la atención ciudadana sobre el efecto que los recortes aprobados con urgencia por el Gobierno para intentar corregir el déficit público tendrán sobre sus instituciones en particular y la enseñanza universitaria en general. Los recortes hacen impos-

sible que las universidades contraten profesores, aunque se necesitan.

Lo que, para los docentes se traduce en "más trabajo". "Baja la calidad, convierte la universidad en un instituto y fomenta la fuga de cerebros", advierte Antonio Herrera, coordinador de la

plataforma del profesorado de la UPO. "Esto es el principio de una serie de acciones que tienen que llegar hasta que el Ministerio de Educación y las comunidades autónomas entren en razón y cambien el modelo de recortes y de restructuración del déficit", subraya Raúl Moreno, portavoz

del consejo de estudiantes. La reclamación también está dirigida a los rectores de las universidades: "Después de tres meses no se han puesto de acuerdo para decir que el decreto es una injerencia en la autonomía universitaria, porque ellos gestionan sus presupuestos, no el ministerio", asegura Herrera.

La plaza se dividió en cuatro espacios, con carteles que indicaban los profesores y las clases, de una hora cada una, a impartir. Desde las cuatro de la tarde hasta las nueve de la noche, los alumnos, y cualquier persona que pasara por allí, se podía unir a las aulas improvisadas para recibir lecciones de historia, trabajo social, biotecnología o anatomía. Solo con una condición: que su comportamiento como si estuvieran en un aula universitaria.

"Es una forma muy pedagógica de poner en valor la universidad, ya que lo que pase dentro de cuatro paredes solo lo saben los que están dentro", sostiene el portavoz de los estudiantes. Pedro García estudia Periodismo y está dispuesto a protestar hasta el final. "Es humillante que a los estudiantes nos tengan que sacar el dinero". Silvia María Pérez es profesora, y aunque no tiene clase este semestre, en la plaza impartirá *La mujer en la Edad Media*. Es la forma que tiene de pedir que no se hagan recortes en educación. "La formación es el futuro de un país, un país no formado es un país perfectamente manipulable y sin futuro, y el centro básico de formación es la universidad pública".

Si los idiomas son tu asignatura pendiente, no permitas que a tus hijos les pase lo mismo

MUZZY

Consigue con **EL PAÍS** el curso multilingüe de la **BBC** para aprender inglés, español, francés, alemán e italiano

CON VERSIÓN EN CASTELLANO DE TODOS LOS IDIOMAS



Inglés Español Francés Alemán Italiano

Con **EL PAÍS** llega MUZZY, el curso de idiomas más premiado del mundo



www.eipais.com/promociones/muzzy

BBC

EL PAÍS